

Digitales Jugendkulturhaus

Garage8 Olten



Ausgangslage

- Für den Jugendkulturbetrieb Garage8 stellt insbesondere die Bekanntmachung der Angebote bei der Zielgruppe eine grosse Herausforderung dar.
- Das breite und (absichtlich) offen gehaltene Partizipationsangebot kann im ersten Moment abstrakt wirken und überfordern.
- Der aktuelle Web-Auftritt leistet nicht die notwendige Übersetzungsarbeit, das Angebot niederschwellig darzustellen.

Ziel der Challenge

- Entwicklung einer interaktiven Lösung, die Angebote, Partizipationsmöglichkeiten und Räumlichkeiten der Garage8 auf der Website niederschwellig darzustellen und erkundbar zu machen.

Ressourcen

- Unterlagen zu den Angeboten und Räumlichkeiten der Garage8
- Das Garage8-Team steht euch während des ganzen Events zur Verfügung.
- Bei Bedarf werden gerne weitere Ressourcen zur Verfügung gestellt.